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SÚMULA DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CEAU/DF 

DATA 17 de fevereiro de 2022 HORÁRIO 12h30 às 13h30 

LOCAL Videoconferência REPRESENTAÇÃO 

PARTICIPANTES 

Lúcia Helena Ferreira Moura (Coord) ABAP/DF 

Luciana Jobim Navarro (Coord. Adjunta) Arquitetos-DF 

Juliette Anna Fanny Lenoir IAB-DF 

Antônio Rodrigues da Silva Filho (Joe) ABEA 

Ana de Paula Fonseca AEarq/DF 

SECRETARIADO Phellipe Marccelo Macedo Rodrigues Secretário do Colegiado 

 

Verificação do quórum 

Encaminhamento 

Houve quórum necessário para realização da reunião. Os seguintes 

membros não foram representados na reunião:  

 

Conselho de Arquitetura e Urbanismo do Distrito Federal – CAU/DF, 

Comissão de Ensino e Formação - CEF-CAU/DF, Comissão de 

Exercício Profissional – CEP-CAU/DF e Federação Nacional dos 

Estudantes de Arquitetura - FeNEA; 

 

Leitura e aprovação da pauta 

Encaminhamento 

A pauta foi lida e aprovada com as seguintes alterações: 

 

Inclusão: 

Item 4 – Áreas verdes do Plano Piloto. 

 

Eleição do coordenador e coordenador adjunto do CEAU 

Encaminhamento 

Considerando o Regimento Interno do Conselho de Arquitetura e 

Urbanismo do Distrito Federal – CAU/DF, que determina que a 

coordenação do CEAU/DF será determinada na primeira reunião 

ordinária de cada exercício, por sistema de rodízio, os membros do 

CEAU/DF elegeram a representante da Associação Brasileira de 

Arquitetos Paisagistas – ABAP – Lúcia Helena Ferreira Moura e a 

representante do Sindicato dos Arquitetos do Distrito Federal – 

Arquitetos-DF – Luciana Jobim Navarro como coordenadora e 

coordenadora adjunta respectivamente. 

 

Áreas verdes do Plano Piloto 

Encaminhamento 

Os membros do CEAU retomando o debate da última reunião de 2021, 

discutiram acerca do uso, ocupação e preservação de áreas verdes no 

Plano Piloto. A representante dos Arquitetos-DF, Luciana Jobim 

Navarro, comunicou que faz parte do Grupo de Trabalho responsável 

pelo desenvolvimento do Plano de Preservação do Conjunto 

Urbanístico de Brasília - PPCUB, que se constitui um sítio urbano 

tombado como patrimônio mundial pela Unesco e, em nível federal, 

pelo IPHAN. A representante dos Arquitetos-DF destacou que o grupo 
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tem a intenção de receber contribuições das entidades quando da fase 

de audiência pública. Os representantes da ABEA, Antônio Rodrigues 

da Silva Filho (Joe), e da ABAP, Lúcia Helena Ferreira Moura 

trouxeram importantes definições acerca do assunto. Foram 

destacados, além do papel ornamental das áreas verdes, os demais 

papéis e dimensões não percebidos/reconhecidos pela maior parte da 

população, que ressaltam a importância dessas áreas como, de fato, 

parte da composição do meio urbano de Brasília, ou seja, faz parte da 

identidade da Cidade. Foram abordadas outras funções dessas áreas, 

como a absorção das águas pluviais, cultivo de hortas, regulação da 

umidade e etc. Os representantes concluíram que é preciso definir com 

mais clareza o papel dessas áreas para a população em geral e 

regularizar suas possíveis funções para que as características da Cidade 

não se percam, mas que continuem vivas. Os membros do CEAU/DF 

decidiram formar um Grupo de Trabalho afim de levantar pontos 

fundamentais acerca do tema para levá-los e forma de minuta ao grupo 

de desenvolvimento do PPCUB. Aderiram a compor o grupo os 

seguintes membros: Lúcia Helena Ferreira Moura (ABAP/DF), Joe 

(ABEA) e Juliette Anna Fanny Lenoir – IAB-DF, que se reunirão 

assim que tiverem acesso aos documentos. Outros interessados de fora 

do CEAU/DF serão convidados a participar. 

 

Assuntos Gerais 

Encaminhamento 

A representante do IAB-DF, Juliette Anna Fanny Lenoir, sugeriu que 

na próxima reunião do CEAU/DF, os membros possam apresentar suas 

respectivas entidades representadas. Os membro do CEAU/DF 

concordaram e decidiu-se por incluir este ponto na pauta da próxima 

reunião. 

 

Considerando a conjuntura epidemiológica e reuniões deliberativas virtuais decorrentes, 

atesto a veracidade e a autenticidade das informações prestadas 

  

  

 

LÚCIA HELENA FERREIRA MOURA 

Coordenadora do CEAU/DF 
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